



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Inicia conferencia internacional sobre brecha digital

27 FEB 2008



La gestión de información para la innovación tecnológica agropecuaria, será uno de los temas que se analizarán en este encuentro.

Con la participación de especialistas de España, Brasil, Colombia, Uruguay, Perú, República Dominicana, México, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Panamá y Costa Rica, inicia hoy miércoles 27 de febrero, la *I Conferencia Internacional Brecha Digital e Inclusión Social*.

La actividad, organizada por el Programa Sociedad de la Información y el Conocimiento (PROSIC), de la Universidad de Costa Rica y por el Instituto Agustín Millares, de la

Universidad Carlos III de Madrid, España, se efectuará en el Hotel Radisson Europa y se prolongará hasta el próximo viernes 29 de febrero.

Según lo explicó el Dr. Juan Manuel Villasuso Estomba, coordinador del PROSIC y miembro del comité organizador, en esta conferencia se analizará desde una perspectiva conceptual y académica, cómo influyen -positiva o negativamente- sobre las brechas sociales, las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

Para ello se tomarán como base investigaciones y estudios concretos realizados por diferentes personas e instituciones, con las que se promoverán nuevos vínculos y relaciones que propicien además del intercambio de conocimientos, la realización de nuevos estudios en la materia.

Entre los grandes temas de la conferencia está todo lo referente a la conceptualización de brecha digital, sus dimensiones, las tendencias que se dan para su medición y las estrategias y políticas para reducir esa brecha.

El desarrollo de estas temáticas se verá enriquecido con la participación de especialistas de las universidades públicas costarricenses y de otras entidades de educación superior de los países participantes, así como del CENAT, INA, CENFOTEC, INEC, IFAM, Fundación Omar Dengo, INCAE, Proyecto LINCOS, Radiográfica Costarricense y de los ministerios de educación de Centroamérica.

Además se contará con los aportes de representantes de organismos internacionales como PNUD, IICA y Agencia de Cooperación Española; de la empresa privada a través de CAMTIC, ITS InfoComunicación, Codisa, Trust Data Center, Parquetec y de organizaciones no gubernamentales como Sula batsú, Proyecto Catastro Pendiente, Fundación Entebe, Fundación CAATEC, Red de Desarrollo Sostenible de Honduras, Enlace Quiché de Guatemala, Infocentros de El Salvador y RDS Nicaragua.

Para el desarrollo del programa de la actividad, se contó con la asesoría de un comité de honor en el que destacan especialistas de la talla de Manuel Castells, profesor de las universidades de California en Berkeley, del Sur de California y Oberta de Catalunya y del Proyecto Internet Catalunya; Enrique Iglesias, ex Presidente del Banco Mundial y Secretario General Iberoamericano y Joan Clos i Matéu, Ministro de Industria de España, entre otros.

La sesión inaugural, que se efectuará este 27 de febrero, a las 7:00 p.m., en el Hotel Radisson Europa, será presidida por la Licda. Laura Chinchilla Miranda, Vicepresidenta de la República; la Dra. Yamileth González García, Rectora de la UCR; la Dra. Mercedes Caridad Sebastián, directora del Instituto Agustín Millares; el Dr. Henning Jensen Pennington, Vicerrector de Investigación de la UCR; y el Dr. Juan Manuel Villasuso Estomba, director del PROSIC.

[Rocío Marín González.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[rocio.marin@ucr.ac.cr](mailto:rocio.marin@ucr.ac.cr)